



のびのび 遊び  
わくわく 気づき  
心 ぽかぽか  
二の宮幼稚園

# えんだより



令和6年(2024年)1月10日発行 No.140 つくば市立二の宮幼稚園 つくば市二の宮4丁目9番地3

**2024年(令和6年)の幕が明けました。辰年です。**十二支の中では唯一の架空の生き物、「龍(隆)」です。成功という芽が成長していき、姿を整えていくという意味合いがあるようです。どうぞ今年もよろしくお願い申し上げます。

さて、新しい年の年頭に当たり、子供たちには次のような内容のお話をさせていただきました。きりん組は、いよいよ義務教育の始まりの年、小学校入学という大きな節目に入ります。その準備期間として、規則正しい生活と、元気な「あいさつ」ができるよう、「早寝早起き朝ごはん」をベースに日々の生活にメリハリをつけてほしいと願っています。りす組は、きりん組への進級の年であり、新入園児には、自分たちがしてもらったようにいろんなお世話ができるようになってほしいと思います。1月は「行く月」2月は「逃げる月」3月は「去る月」と、あっという間に過ぎ去り、正味短い3か月間となります。私たち教職員も子供たちが「毎日幸せを感じられるような保育」を提供できるよう、つくば市教育長の訓話をもとに、一人一人が和顔愛語で、一致団結して幸せな幼稚園づくりをして参ります。保護者の皆様にもご支援ご協力をお願いいたします。



新年早々から能登半島方面において巨大地震と火災・津波被害を受けられて苦しんでいらっしゃる方々のために、全員で哀悼の意と、1日でも早い復興を願いました。子供たちには、このような災害は他人ごとではなく、自分たちの目の前にも必ずやってくる時が来るということを、話しました。いつやってくるかわからない非常時にも冷静に対応できることを願って…



2024年の初顔合わせ



きりん組「ゆうびんやさんごっこ」が始まりました。みんな文字の読み書きができるようになり、「ぼすくま郵便局」を開設。年賀状を書いて受け付けて配達する遊びが始まりました。また、「編み物ごっこ」も始まり、「マフラーづくり」に夢中になっています。お正月の遊びに使う「ぐにゃぐにゃたこづくり」も同時進行し、外に出て風に向かって走り、凧揚げ遊びをしています。今年はカラーポリエチレンを6角形に切って、竹ひごを2か所で止めて好きな絵を描きました。足を2本付けてできあがり！去年よりもよくあがる凧になりました。やったね！楽しいね。

りす組では、レジ袋を使ってたこづくりを始めました。白いレジ袋に好きな絵を描いてひもを付けるだけの簡単凧です。それから、「めでたいだるま」づくりをします。背景に映っているだるまを自分の好きな顔と服に仕上げます。完成が待ち遠しいですね！どんな願懸けをするのでしょうか？願いが叶うといいですね～！

あけましておめでとうございます♡

やりたいことがいっぱい！

